

La puissance de la pensée



Paul Calzada

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

“Je l’ai rendu capable de faire des inventions” (Exode 31.4).

Il n’y a rien au monde qui puisse être comparé à tout ce que la capacité de penser peut produire. Toutes les œuvres d’art, toutes les machines les plus puissantes, toutes les prouesses technologiques, toute la recherche... tout commence dans la capacité que l’homme a de penser.

Ce que nous pensons, précède ce que nous faisons. Nos pensées vont orienter et influencer nos actions. Lorsque nos pensées sont

imprégnées d'amour, nous allons accomplir des œuvres d'amour. Si nos pensées sont pleines de haine ou de vengeance, nous allons accomplir des œuvres destructrices. Si nos pensées sont tournées vers la volonté de réussir, nous agissons avec une force de volonté inébranlable. La pensée est mère des œuvres entreprises, qu'elles soient bonnes ou mauvaises.

Pour que la puissance créative de la pensée soit orientée vers des œuvres bonnes, il convient, au préalable, que nos pensées soient orientées vers la recherche de ce qui est bon. Ainsi, nos œuvres, nos actions, ne peuvent changer, que si premièrement nos pensées changent. Lorsque nous lisons l'histoire de la conversion de certaines personnes, comme Nicky Cruz, Yannis Gautier, Jim Vos... nous pouvons noter que leurs actions ont commencé à changer quand leur façon de penser a changé. Quand Dieu transforme une vie, il le fait en changeant premièrement ses pensées. C'est ce que dit le prophète Ezéchiel au travers de cette parole : "Je vous donnerai un cœur nouveau, et je mettrai en vous un esprit nouveau ; j'ôterai de votre corps le cœur de pierre, et je vous donnerai un cœur de chair" (Ezéchiel 36.26).

Dans ce texte, nous voyons que Dieu change d'abord le siège des pensées (cœur, esprit), pour que les œuvres changent. Nos pensées étant changées, nous changeons d'attitude; nos attitudes nouvelles nous conduisent vers des actions nouvelles. Les pensées deviennent une puissance créative de vie, d'œuvres bonnes.

Cette puissance créative de la pensée est tournée vers ce qui est bon quand Dieu règne sur une personne, quand il contrôle sa vie. Permettez à Dieu de contrôler votre vie, il vous donnera des pensées qui accompliront avec éclat et puissance les desseins qu'il a pour vos vies.

Ma prière en ce jour :

Seigneur, comme tu as donné à Betsaleel, la capacité de penser aux meilleures solutions pour accomplir ton projet, renouvelle en moi les pensées, pour qu'elles contribuent avec puissance à l'accomplissement de tes projets pour ma vie. Amen !

Paul Calzada

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



26 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com